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Уважаемые коллеги!

Высылаем апрельский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДЛАГАЕТ ОСВОБОДИТЬ ОТ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА 
ВЛАДЕЛЬЦЕВ УЧАСТКОВ МЕНЕЕ 8 СОТОК

 Депутаты фракции 
«Справедливая Россия» в Гос-
думе Сергей Миронов, Нико-
лай Левичев, Оганес Оганян 
и Михаил Емельянов внес-
ли в Госдуму законопроект, 
предлагающий освободить 
от уплаты земельного налога 
владельцев единственного зе-
мельного участка площадью 
не более 8 соток.

Исторически сложившиеся 
особенности в России таковы, 
что необходимо на законода-
тельном уровне признать соци-
ально-экономическое значение 
факта владения гражданами на 
правах собственности земель-
ными участками, используемы-
ми в качестве приусадебных, 
– отмечают авторы законопроек-
та. Для значительной категории 
населения они – единственная 
возможность обеспечить себя не 
только отдыхом, но и основны-
ми видами сельскохозяйствен-
ной продукции.

Рассматриваемым законопро-
ектом предлагается не призна-
вать объектом налогообложения 
по земельному налогу земель-
ные участки, площадью не бо-
лее 800 кв.м., которые являются 
единственными находящимися 
в собственности у налогопла-
тельщика – физического лица. 
Тем самым, законопроект ос-
вобождает от налогообложения 
тех граждан, у которых имеют-
ся незначительные по площа-
ди участки, являющиеся един-
ственными.
В соответствии с требования-

ми ст. 174.1 Бюджетного кодекса 
Российской Федерации вступле-
ние закона в силу предполагается 
с 1 января 2014 г.

Сергей Миронов:
– Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ не раз заявляла о необ-
ходимости снижения налогового 
бремени на трудящихся. Одно из 
наших предложений – освобо-
дить от уплаты земельного налога 
граждан, владеющих единствен-
ным участком не более 8 соток. 
А площадь сверх восьми соток 
пусть облагается. Есть 15 соток 
– значит, пусть человек платит за 
семь.
Наше предложение разумно и 
логично. Владельцы участка в 
восемь или менее соток, как пра-
вило, люди, мягко говоря, не-
богатые. И помочь им – значит, 
сделать правильный в социаль-
ном направлении шаг. Накануне 
открывающегося дачного сезона 
это стало бы очень хорошим по-
дарком большинству граждан 
Российской Федерации.

Николай Левичев:
– По данным Счетной палаты РФ, 
общая площадь земельных участ-
ков, подпадающих под условия 
законопроекта, составляет при-
мерно 400 тыс. га. Налоговые пла-
тежи по земельному налогу за эти 
400 тыс. га в общей сумме состав-
ляют около 260 млн. руб. в год. 
Это практически незаметная сум-
ма в масштабах государственного 
бюджета. Однако для владельцев 
дач и огородов уплата земельно-

го налога может быть весьма 
чувствительной. Согласно дей-
ствующему законодательству, 
решение об установлении став-
ки налога за землю принимают 
муниципальные власти. Макси-
мальная ставка – 0,3% от када-
стровой стоимости – за «стан-
дартный» участок в 6 соток 
может достигать 30 тыс. рублей.

Учитывая традиционное зна-
чение дач и огородов для наших 
граждан было бы правильно 
освободить их от уплаты этого 
сбора. Ведь для многих людей, 
особенно для пожилых и мало-
обеспеченных граждан, их род-
ные «шесть соток» – это едва ли 
не единственная возможность 
соприкоснуться с природой и 
обеспечить себе полноценный 
летний отдых. При этом на при-
усадебных участках произво-
дится 90% всего картофеля, 82% 
овощей, 50% ягод и 15% всего 
молока в стране. То есть, кроме 
всего прочего, дачи и огороды 
– еще и важный источник сель-
скохозяйственной продукции 
для россиян. И «душить» их с 
помощью налогов – совершен-
но неправильно. Если же госу-
дарству нужны дополнительные 
средства, то лучше было бы об-
ложить повышенным налогом 
роскошные земельные угодья и 
дорогие дворцы нынешних хо-
зяев жизни.



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ДОВЕРИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ - ГЛАВНЫЙ ПОЛИТИЧЕСКИЙ КАПИТАЛ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 Важнейшими полити-
ческими событиями стали 
расширенное заседание Цен-
трального Совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и  Конгресс депутатов СР, ко-
торые прошли в Московской 
области. О повестке этих ме-
роприятий и планах партии 
в интервью "Вестям в суббо-
ту" рассказал ее лидер Сергей 
Миронов.
– Сергей Михайлович, соби-
рается ли СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ вступать в "Народ-
ный фронт"?
– Конечно, нет. Ни о каком всту-
плении речи быть не может по 
двум причинам. Первая: куда 
вступать? "Народный фронт" 
сегодня – это  даже не обще-
ственная организация. Это не-
кое название, аббревиатура из 
трех букв. Второе: даже если 
"Народный фронт" станет об-
щественной организацией или 
партией, я не вижу необходи-
мости для СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – партии оппози-
ционной – вступать в него. На 
расширенном заседании Цен-
трального совета нашей Пар-
тии мы обсуждали вопрос о 
возможном сотрудничестве с 
"Народным фронтом" по кон-
кретным темам, законопро-
ектам, вопросам, которые ка-
саются большинства граждан 
нашей страны. Если мы видим, 
что "Народный фронт" берет 
на вооружение идеи социаль-
ной справедливости, а это про-
граммное положение нашей 
партии, почему бы нам не по-
думать о каких-то совместных 
действиях для решения этих 
социальных проблем, которые 
волнуют наших граждан?
– Вы квалифицировали свою 
партию как оппозиционную, 
несмотря на все оговорки о 

возможности теоретического 
сотрудничества с "Народным 
фронтом". Но для очень многих, 
возможно, не совсем справедливо, 
но критерием такой оппозицион-
ности было участие в акциях не-
системной оппозиции ряда ваших 
активистов,  в частности, Ген-
надия и Дмитрия Гудковых. Како-
ва ваша позиция по однопартийцу 
Дмитрию Гудкову?
– Наша позиция была реализова-
на решением Бюро Президиума 
Центрального Совета Партии. 
Мы исключили Геннадия Гудкова 
и Дмитрия Гудкова из Партии. С 
точки зрения тех претензий, кото-
рые есть к Дмитрию Гудкову, есть 
комиссия, которая этим вопросом 
должна заниматься, и пускай они 
решат этот вопрос. Несмотря на 
то, что мы исключили Геннадия 
Гудкова из нашей Партии, мы 
по-прежнему остаемся противни-
ками лишения его мандата депу-
тата. Мы считаем, что это было 
сделано незаконно и не в право-
вом поле. Если встанет вопрос о 
лишении депутатского мандата 
Дмитрия Гудкова, несмотря на то, 
что мы исключили его из Партии, 
мы не будем за это голосовать. Мы 
не поддерживаем такое решение, 
потому что считаем: лишение де-
путатского мандата должно быть 
проведено по решению Верхов-
ного суда, а отнюдь не усилиями 
самих депутатов.
– Не слишком ли много знаковых 
фигур покинули партию? На кон-
ференции вы исключили из партии 
сенаторов Нарусову и Петренко.
– Мы никого не исключали. Дело 
в том, что Валентина Алексан-
дровна Петренко два года назад 
сказала, что выходит из Партии. 
Сейчас она – член другой партии. 
Людмила Борисовна Нарусова 
тоже самостоятельно приняла ре-
шение где-то полтора года назад, 
что больше не является членом 

нашей Партии. Так что ни о ка-
ком исключении речи не шло – 
речь шла только о ротации чле-
нов Центрального совета.
– Это все тактика, а есть 
и стратегические вопросы – 
предстоящий в сентябре Еди-
ный день голосования. Там же 
много и губернаторов будет 
выбираться, и законодатель-
ных собраний. До сентября не 
так далеко. Это – политиче-
ское завтра. С чем идете на 
эти выборы?
– Мы примем участие в выборах 
всех уровней. Мы будем выстав-
лять своих кандидатов на посты 
губернаторов и заполнять все 
вакансии на депутатские ман-
даты в региональных законо-
дательных собраниях. Мы при-
нимаем участие в выборах в 72 
регионах и серьезно готовимся 
к этому, потому что доверие из-
бирателей –  главный политиче-
ский капитал нашей партии. Его 
очень трудно завоевать, но еще 
труднее удержать. 
– Вы сказали, что очень труд-
но удержать результат. Ваш 
результат на думских выборах 
был очень приличный. Вы тогда 
абсорбировали большое коли-
чество протестных голосов, а  
сейчас говорите: посмотрим, 
какой будет результат. А какой 
он будет? Вы ставите какую-
то планку для своих однопар-
тийцев?
– Конечно. Мы ставим очень 
простую планку – средний про-
цент должен быть не менее 
15%. Это та задача-минимум, 
которую мы ставим перед на-
шими коллегами. В некоторых 
регионах мы будем работать на 
победу – и за посты губернато-
ров, и за большинство в Законо-
дательном собрании. Нам это по 
плечу. И мы это сделаем.

Источник: «Вести»



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ПРЕДЛАГАЕТ ВЕРНУТЬ ДОНОРАМ ДЕНЕЖНУЮ 
КОМПЕНСАЦИЮ

 25 апреля руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Сергей Миронов и 
депутаты фракции Александр 
Агеев, Анатолий Аксаков, Ва-
лерий Гартунг, Михаил Еме-
льянов, Ольга Епифанова, 
Иринчей Матханов, Олег Ми-
хеев, Олег Нилов, Геннадий 
Носовко, Александр Романо-
вич, Михаил Сердюк, Алек-
сандр Терентьев и Александр 
Четвериков внесли в Парла-
мент проект федерального 
закона об отмене запрета за-
менять бесплатное питание 
донора денежной компенсаци-
ей.

Законопроект прокомментиро-
вал лидер Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Госду-
ме Сергей Миронов:
– В свое время все фракции Гос-
думы поддержали внесенный 
Правительством законопроект, 
который отменил практиче-
ски все денежные выплаты до-
норам. Но исполнение закона 
с начала 2013 года 
показало, что уже в 
первые месяцы мно-
гие регионы России 
столкнулись с де-
фицитом донорской 
крови. Если раньше 
на станции пере-
ливания крови еже-
дневно приходили 
примерно 70 доно-
ров, то сейчас их не 
больше пятнадцати. 
Количество доно-
ров уменьшилось в 
5 раз! Цифра более 
чем серьезная.
Особо стоит отме-
тить, что около 
40 % людей, которые 
были безвозмездны-

ми донорами на протяжении не-
скольких лет, также в этом году 
не пришли на станции перелива-
ния крови. Это можно объяснить 
психологическим эффектом от 
принятия нового закона: гражда-
не обиделись на власть, которая 
лишила их практически един-
ственного символа признательно-
сти за сделанное «доброе дело». 
Данный эффект можно сравнить 
с социальными настроениями от 
монетизации льгот. Надо выпла-
чивать людям компенсацию, по-
тому что одними добрыми слова-
ми доноров не привлечешь.

Сокращение числа доноров 
особенно болезненно в связи с 
тем, что Россия и ранее испыты-
вала дефицит доноров. Так, по 
оценкам ВОЗ, для нормального 
функционирования националь-
ной системы здравоохранения не-
обходимо, чтобы на 1000 человек 
населения приходилось около 40 
постоянных доноров. В России же 
это число и до вступления нового 
закона в силу составляло только 
12-14 человек, а в Москве – всего 
7 человек.

Я и мои коллеги по фракции 
подготовили проект федераль-
ного закона о признании утра-
тившей силу части 2 статьи 22 
Федерального закона «О донор-
стве крови и ее компонентов». 
Мы предлагаем из действую-
щего федерального закона ис-
ключить норму, запрещающую 
заменять бесплатное питание 
донора денежной компенса-
цией. Мы считаем, что запрет 
замены бесплатного питания 
денежной компенсацией при-
водит к ряду неблагоприятных 
последствий, в частности, к 
снижению числа лиц, желаю-
щих сдать кровь, снижению 
объема донорской крови и, как 
следствие, к невозможности в 
ряде случаев оказать необхо-
димую медицинскую помощь 
пострадавшим. Принятие пред-
лагаемого проекта федерально-
го закона позволит вернуться 
к практике, существовавшей 
ранее, и будет способствовать 
увеличению числа желающих 
стать донором крови и ее ком-
понентов.

Сергей Миронов сдает кровь в Первой городской клинической больнице имени Н.И.Пирогова.    
31 марта 2010 г. 



ПРАВИТЕЛЬСТВО БЕЗ «РАССТРЕЛЬНЫХ» ДОЛЖНОСТЕЙ
СТАТЬЯ НИКОЛАЯ ЛЕВИЧЕВА

 В русском языке су-
ществует много определений 
к слову «должность». Одни 
должности называют «хлебны-
ми», другие — «наследствен-
ными», третьи — «расстрель-
ными». О последних недавно с 
думской трибуны говорил Дми-
трий Медведев. По его мнению, 
именно такими являются по-
зиции министров образования 
и здравоохранения. Но есть ли 
на самом деле в нашем прави-
тельстве «расстрельные» долж-
ности?

Российская экономика пере-
живает нелегкие времена. 
Согласно прогнозам Минэ-
кономразвития, страну ждет су-
щественное снижение темпов 
экономического роста. Если 
экстраполировать данные за 
прошедшие месяцы, то получа-
ется, что в этом году экономи-
ка вырастет всего на 1,7%. Это 
гораздо ниже темпов роста ми-
ровой экономики. Кроме того, 
разгоняется и инфляция: толь-
ко за две первые недели апреля 
рост составил 0,3%. Все чаще 
звучат голоса о возможной 
стагнации к осени этого года. 
Очевидно, что эти цифры сви-
детельствуют о нарастающем 
кризисе, и депутаты ожидали, 
что председатель правитель-
ства в ходе своего отчета перед 
Государственной думой пере-
числит конкретные меры, ко-
торые правительство намерено 
принять для исправления ситу-
ации. К сожалению, эти ожида-
ния не оправдались. Проблемы 
в экономике Дмитрий Медведев 
объяснил просто: во всем мире 
ситуация ухудшается, чем мы 
лучше?

Однако ключевые мировые 
финансовые институты рас-
ходятся в оценках с прави-
тельством РФ. Так, по мнению 

аналитиков МВФ, мировой ВВП 
вырастет на 3,3% против 3,2% 
роста в 2012 году, а в 2014 рост 
составит уже 4%. Восстановле-
ние экономик США и Евросоюза, 
скачок развивающихся стран Ази-
атско-Тихоокеанского региона 
во главе с Китаем, «реанимация» 
Японии — благодаря этим стра-
нам мировая экономика постепен-
но восстанавливается после ми-
рового экономического кризиса.

Почему в этот список локомо-
тивов роста мировой экономики 
попали такие непохожие страны? 
Их объединяет одно: все они име-
ют четкие планы экономического 
развития, понятные программы 
стимулирования предпринима-
тельской активности, ведут си-
стемную работу по повышению 
инвестиционной привлекатель-
ности. Самый яркий пример та-
кого планирования — Китай, где 
Компартия и правительство вы-
двинули стратегические планы 
развития страны на десятилетия 
вперед.

Стратегическое планирование, 
личная ответственность, наце-
ленность на результат — вот три 
кита, на которых должна строить-
ся работа правительства! Пока же 
наше Министерство финансов не 
может договориться с Министер-
ством экономического развития 
по важнейшим вопросам, личная 
ответственность заменена личной 
лояльностью руководителю, а на-
целенности на результат нет пото-
му, что результат работы никого, 
похоже, и не интересует. Текущая 
деятельность правительства на-
поминает завесу из слов, инфор-
мационный шум, за которым нет 
ничего содержательного.

Чего с избытком у наших ми-
нистров — так это страха! Фи-
нансовый блок боится денежных 
вливаний в экономику из-за опа-
сений инфляции, забывая о ее 

тарифной природе. Социаль-
ный блок боится показывать 
премьер-министру реальные 
цифры падения зарплат препо-
давателей, учителей, врачей. 
Для этого массово проводятся 
хитроумные операции по «ма-
скировке»: например, прорек-
тор с зарплатой в 500 тыс. руб. в 
месяц становится еще и препо-
давателем-почасовиком. В ито-
ге премьер-министр видит кра-
сивую картинку, а российские 
бюджетники не видят широко 
распиаренных прибавок.

Перед лицом надвигающейся 
стагнации правительство вооб-
ще оцепенело, как кролик перед 
удавом. В итоге президент вы-
нужден жестко ставить вопрос 
о возможных отставках, чтобы 
вывести министров из ступора.

Очевидно, что в отчете прави-
тельства не было никаких кон-
кретных планов по стимулиро-
ванию экономического роста 
потому, что никто из министров 
экономического блока не хочет 
брать на себя ответственность 
за их реализацию. Вероятно, 
министры ждут, пока в Кремле, 
в Центробанке, где угодно еще 
разработают «лекарства», ко-
торые сейчас так необходимы 
нашей больной экономике, вы-
пишут рецепты их применения 
и назначат «врача». После этого 
правительство, как говорится, 
выдохнет спокойно.

Парадоксально, но факт: в 
действующем правительстве 
России нет «расстрельных» 
должностей, что бы ни говорил 
на этот счет Дмитрий Медве-
дев. Одних «расстреливать» 
не за что, в других, сколько ни 
«стреляй», не попадешь... И это 
главная проблема нашей стра-
ны сегодня!

Источник: «РБК daily»



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВНЕСЛА ЗАКОНОПРОЕКТ, НАПРАВЛЕННЫЙ НА РЕАЛИЗАЦИЮ 
ПРАВ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ, ИСПОЛНЯВШИХ ВОЕННЫЙ ДОЛГ В РЕСПУБЛИКЕ 

ТАДЖИКИСТАН

 23 апреля руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Сергей Миронов 
совместно с Николаем Леви-
чевым, Оганесом Оганяном 
и Михаилом Емельяновым 
внесли на рассмотрение Пар-
ламента проект федерального 
закона «О внесении измене-
ния в Федеральный закон «О 
ветеранах»».

Комментарий лидера Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, руководителя партий-
ной фракции в Госдуме Сергея 
Миронова:
- Снова возникла неразбериха с 
выдачей удостоверений ветера-
нов боевых действий (ВБД) тем 
офицерам и солдатам, которым 
в 90-х годах выпало оказаться 
в самом пекле гражданской во-
йны в Таджикистане. 23 тысячи 
военнослужащих прошли в свое 
время через эту «горячую точ-
ку». Они выполняли воинский 
долг, рискуя своими жизнями, а 
нередко и расплачиваясь ими.

Тем не менее, как это ни па-
радоксально, целых 20 лет по-
надобилось государству, чтобы 
официально признать, что Тад-
жикистан времен гражданской 
войны был территорией, где 
российские военнослужащие 
принимали участие в боевых 
действиях, и что участники 
тех событий имеют право на 
ветеранский статус и льготы. 
Признание этих фактов было 
зафиксировано поправками к 
Федеральному закону о ветера-
нах, вступившими в силу с 1 ян-
варя 2012 года.

Казалось бы, справедливость 
была восстановлена. Не тут-то 
было! Последние месяцы полу-
чаю немало недоуменных во-
просов от тех, кто прошел гор-
нило таджикских событий. А 

проблема ведь в сугубо бюрокра-
тической казуистике. Поскольку 
в поправках к Закону о ветеранах 
законодатели употребили термин 
«боевые действия», чиновники-
формалисты стали требовать, 
чтобы те, кто претендует на вете-
ранские удостоверения и льготы, 
представляли записи в воинских 
документах о «непосредственном 
участии в боевых действиях». 
При этом все, конечно, прекрасно 
знают, что, когда разыгрывалась 
таджикская трагедия, никто ни 
про какие «боевые действия» за-
писей не делал. Такая практика 
появилась позже. В Таджикиста-
не же, как правило, использова-
ли формулировку «выполнение 
задач в условиях вооруженного 
конфликта» или что-то близкое по 
смыслу. В итоге получилось, что 
доказать право на ветеранский 
статус крайне сложно. Пока это 
удалось единицам. Тем, кто имел 
ранения или был награжден. А 
вот тот, кого в тех же боевых опе-
рациях обошли и вражьи пули, и 
отечественные награды, словно 
ни в чем и не участвовал.

Я считаю, что подобные тер-
минологические издевательства 
надо прекращать и как можно ско-
рее! Люди оказались в 90-х годах 
в «горячей точке» вовсе не по сво-
ей воле. Они честно выполняли 
воинский долг, и сегодня уже го-
сударство обязано честно выпол-
нить долг перед ними. Что нужно 
сделать? Во-первых, необходимы 
уточнения в законодательстве. 
Раз возникает столько неопреде-
ленностей с термином «боевые 
действия», давайте дадим другую 
формулу: «выполнение боевых 
задач в зоне вооруженного кон-
фликта и условиях чрезвычайного 
положения в Республике Таджи-
кистан». Именно такой законо-
проект внесен в Госдуму мною 

вместе с коллегами по фракции 
«СР» - Н. Левичевым, О. Ога-
няном и М. Емельяновым еще в 
сентябре 2012 года.

Во-вторых, надо менять сам 
порядок выдачи удостовере-
ний ВБД. Дело должно быть 
поставлено так, чтобы офице-
рам и солдатам, выполнявшим 
боевые задачи в Таджикиста-
не (так же, впрочем, как и в 
других «горячих точках»), не 
приходилось обивать пороги 
всевозможных инстанций, до-
казывая свои законные права. 
Минобороны, Погранвойска 
ФСБ, другие силовые ведом-
ства сами обязаны предоста-
вить полные списки тех соеди-
нений, частей и подразделений, 
которые занимались выполне-
нием боевых задач в зоне кон-
фликта, и активно работать по 
ним. И критерии тогда станут 
совершенно ясны, и не придет-
ся ветеранам боевых действий 
выступать в унизительной роли 
просителей. Это не они долж-
ны искать правду, а их самих 
должны разыскивать, инфор-
мировать, обеспечивать всеми 
документальными подтвержде-
ниями, а затем - приглашать и 
чествовать, вручая ветеранские 
удостоверения в торжествен-
ной обстановке. На мой взгляд, 
вот такое решение проблемы 
было бы правильно как с госу-
дарственной точки зрения, так 
и просто с человеческой.



ОГАНЕС ОГАНЯН ПРОКОММЕНТИРОВАЛ ПРЕЗИДЕНТСКИЙ УКАЗ О ВОССТАНОВЛЕНИИ 
ЗВАНИЯ ГЕРОЯ ТРУДА:

ОГАНЕС ОГАНЯН ПОСЛЕ ОТЧЕТА ДМИТРИЯ МЕДВЕДЕВА О РАБОТЕ КАБИНЕТА 
МИНИСТРОВ ЗА ПРОШЕДШИЙ ГОД ДАЛ СВОЮ ОЦЕНКУ ЭФФЕКТИВНОСТИ 

ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ:

- Я положительно отношусь к 
этому решению Президента, 
считаю его абсолютно правиль-
ным. Прежде всего, оно про-
демонстрировало, что в стране 
существует серьезный обще-
ственный запрос на возвраще-
ние в нашу жизнь всех тех по-
ложительных явлений, которые 
были в Советском Союзе. Ду-
маю, такой моральный стимул, 
как звание Героя труда, дей-

ствительно может подтолкнуть 
людей к более эффективному 
труду, к тому, чтобы добиваться 
в своей профессиональной дея-
тельности определенных целей и 
результатов. Я также вижу в этом 
решении элемент активно прово-
димой в последнее время полити-
ки, направленной на патриотиче-
ское воспитание и самосознание 
граждан.

Хотелось бы только, чтобы 

звание присваивалось по-
настоящему достойным людям 
за реальные результаты их тру-
да. А то в советские времена, 
как вы помните, звания неред-
ко раздавались по некоей раз-
нарядке, из тех соображений, 
чтобы наградами были отме-
чены представители всех слоев 
общества - рабочие, колхозни-
ки, интеллигенция и т.д.

Источник: REGIONS.RU

- Если оценивать работу ны-
нешнего правительства, то на 
сегодня я не считаю ее доста-
точно профессиональной и гра-
мотной, в особенности по от-
дельным блокам.

В частности, министерства 
образования, культуры и еще 
целый ряд других ведомств 
заслуживают неудовлетвори-
тельной оценки и с точки их 
эффективности, и в плане ор-
ганизации работы. К примеру, 
уже давно всем известно, что 
действия Минобрнауки в обла-
сти определения образователь-
ных стандартов и оценки эф-
фективности вузов вызывают 

по меньшей мере недоумение. В 
работе же Министерства культу-
ры не видно никаких реальных 
шагов по защите наших памятни-
ков культуры и истории от разру-
шения или запустения.

На мой взгляд, нам пора уже 
вводить определенные критерии 
оценки эффективности мини-
стров - наподобие тех, что суще-
ствуют в отношении губернато-
ров. Ведь под их руководством 
находятся важнейшие отрасли и 
направления, и у ошибок мини-
стров может быть довольно боль-
шая цена. Поэтому нужно опреде-
лить ряд наиболее объективных 
факторов, позволяющих давать 

своевременную оценку прово-
димой ими политике.

Хочу также отметить, что ряд 
руководителей министерств и 
ведомств оказались не готовы 
к вступлению России в ВТО, не 
создали для этого необходимых 
условий, хотя, учитывая понят-
ные и открытые правила этой 
организации, ничего сверхъе-
стественного от них не требо-
валось. Поэтому наша фракция 
в целом не может дать сегодня 
удовлетворительную оценку 
работе правительства.

Источник: REGIONS.RU

ОГАНЕС ОГАНЯН ПРОКОММЕНТИРОВАЛ ОПУБЛИКОВАННЫЙ США «СПИСОК 
МАГНИТСКОГО»:

- Считаю, что принятие "за-
кона Магнитского" стало гру-
бейшим, беспардонным вме-
шательством Америки в наши 
внутренние дела. США в оче-
редной раз проявили себя ми-
ровым жандармом, считающим 
вправе диктовать суверенным 
государствам правила их поли-
тического и государственного 
устройства. А то, что некото-
рые страны имеют свои особен-
ности в развитии государствен-

ных и общественных институтов, 
их мало беспокоит. Поэтому ре-
шение о "списке Магнитского" я 
расцениваю как неправильное, 
недальновидное, никак не спо-
собствующее улучшению отно-
шений между нашими странами, 
развитию их торгово-экономиче-
ских связей. На фоне же только 
что переданного Владимиру Пу-
тину послания Президента Барака 
Обамы с предложениями сотруд-
ничества по ряду направлений это 

решение вообще выглядит как 
ложка дегтя в бочке меда.

Возможно, рано или поздно 
инициаторы "списка Магнит-
ского" одумаются и пересмо-
трят этот свой шаг. Надеюсь, 
они поймут, что России, у ко-
торой есть мощная экономика 
и лидер, способный защитить 
свою страну, ничего навязать 
не удастся.

Источник: REGIONS.RU



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

1653 ПРЕДСТАВИТЕЛЯ ОТ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ БУДУТ КОНТРОЛИРОВАТЬ 
ХОД БУДУЩИХ ВЫБОРОВ

 Именно такое коли-
чество членов назначено в 
участковые избирательные 
комиссии Пермского края. 
Таким образом, региональ-
ному отделению Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Пермском крае удалось за-
крыть все возможные 1819 из-
бирательных комиссий более 
чем на 90%!

Напомним, что в Пермском 

крае 30 марта закончился период 
приема документов для работы в 
УИК. В соответствии с внесенны-
ми изменениями в Федеральное 
законодательство составы УИКов 
избираются сроком на 5 лет и фор-
мируются на основе предложений 
зарегистрированных минюстом 
РФ политических партий, обще-
ственных объединений, предста-
вительных органов власти, собра-
ний избирателей.

Также в региональном отде-
лении велась работа по фор-
мированию резерва УИК. Сей-
час в резерве насчитывается 
757 представителей от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
Окончательно все участковые 
избирательные комиссии были 
сформированы до 15 апреля 
2013 года, по информации Из-
биркома Пермского края.

АКТИВИСТЫ МОЛОДЕЖНОГО ДВИЖЕНИЯ ВЫСТУПИЛИ ПРОТИВ 
«АЛКОЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ» ЗАВИСИМОСТИ ПЕРМСКОЙ МОЛОДЕЖИ

 Антиалкогольный пи-
кет прошел 18 апреля перед 
зданием Законодательного со-
брания Пермского края. Сто-
ронники трезвого образа жиз-
ни из молодежного движения 
«За Здоровое и Справедливое 
Будущее» при Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ прове-
ли акцию протеста против по-
всеместного распространения 
«алкоэнергетиков».

Напомним, что 11 марта этого 
года члены фракции «Справед-
ливая Россия» в Госдуме внесли 

законопроект, направленный на 
запрет производства и продажи 
слабоалкогольных энергетиче-
ских напитков, в состав которых 
входит алкоголь (от 1,2% до 12%) 
и кофеин. Пока Госдума рассма-
тривала законопроект, его подхва-
тили и приняли на территориях 
Архангельской области, Красно-
дарского края и Чеченской респу-
блики.

В свою очередь активисты мо-
лодежного движения во главе 
с Егором Боровиковым реши-
ли обратиться к субъектам за-

конодательной инициативы 
Пермского края с тем, чтобы 
законопроект о запрете про-
дажи и производства слабо-
алкогольных напитков был 
внесен на рассмотрение в 
пермское ЗакСобрание. Этот 
вопрос уже обсуждали мест-
ные законодатели, однако 
никаких действий за этим не 
последовало.

«Наша цель - запрет про-
дажи слабоалкогольных 
энергетических напитков 
в Пермском крае. Ведь на-
родные избранники должны 
понимать, что «энергетики» 
- это яд для молодежи. В дру-

гих регионах неравнодушные 
молодые люди также выходи-
ли на митинги, пикеты, и их 
услышали депутаты, которые 
приняли соответствующий за-
конопроект. Надеюсь, у нас 
будет также», - сообщил Егор 
Боровиков.

Активисты оказались правы. 
В пермских СМИ появилась 
информация о том, что Виктор 
Басаргин поддержит инициа-
тиву пермской молодежи о за-
прете слабоалкогольных гази-
рованных коктейлей.



В ЧАЙКОВСКОМ ОТМЕТИЛИ 20-ЛЕТИЕ РОССИЙСКОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ СИСТЕМЫ

 Торжественное меро-
приятие прошло 13 апреля в 
Чайковском Дворце молодежи. 
Празднование началось с всту-
пительного поздравительного 
слова председателя территори-
альной избирательной комис-
сии Чайковского района На-
талии Николаевны Шамовой и 
главы Чайковского района Сер-
гея Николаевича Пластинина.

К празднованию юбилея из-

бирательной системы России 
было приурочено поздравле-
ние председателей участковых 
избирательных комиссий с их 
успешным формированием. Бла-
годарственные слова и памятные 
подарки буквально посыпались 
на председателей УИКов тер-
риторий Чайковского района от 
главы города и района, местного 
отделения Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 

Поздравления председателей 
перемежалось яркими танце-
вальными и акробатическими 
шоу-программами детских кол-
лективов Чайковского района.

Председателю ТИК Наталии 
Шамовой от регионального от-
деления Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ было вруче-
но благодарственное письмо за 
содействие в формировании

УИКов.

ОТКРЫТА ПОДПИСКА НА ФЕДЕРАЛЬНУЮ  ПАРТИЙНУЮ ГАЗЕТУ 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 Оформить подписку на 
газету на второе полугодие 2013 
г. можно в любом почтовом от-
делении связи. Для этого нужно 
знать только индекс: 11320.

В отличие от первого полуго-
дия, газета СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ будет выходить в 2 
раза чаще, то есть в период с 1 
июля 2013 г. по 1 января 2014 
г. выйдет 26 еженедельных но-
меров.

Чтобы держать в руках газету 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ уже 
1 июля, подписку в почтовом от-
делении связи необходимо офор-
мить не позднее 5 июня 2013 г. 
Стоимость подписки до востре-
бования составит 304,74 руб., до 
адресата - 318, 54 руб.

В газете СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ отражена позиция Пар-
тии по самым актуальным вопро-
сам, освещаются политические 

события в стране и опыт пар-
тийного строительства, ведется 
внутрипартийная дискуссия.

В условиях информационного 
монополизма правящей партии 
в центральных СМИ наша пар-
тийная газета стала инструмен-
том, который прорывает инфор-
мационную блокаду и создает 
фундамент будущих побед.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НАВЕЛА ЧИСТОТУ У БИБЛИОТЕКИ ИМ. М. ГОРЬКОГО

 27 апреля в Перми про-
шел общегородской субботник. 
Активисты партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и молодеж-
ного движения «За Здоровое и 
Справедливое Будущее» дела-
ли уборку на территории око-

ло Пермской краевой библиотеки 
им. М. Горького.

Погода в этот раз не порадовала 
солнцем, но партийцев это ничуть 
не остановило. Вооружившись 
всем необходимым уборочным 
инвентарем, радеющие за чисто-

ту и порядок пермяки 
очистили территорию 
рядом с зеленым «Ябло-
ком» и собрали около 
десяти мешков мусора.

На субботник со-
бралось около сорока 
сторонников Партии 
С П РА В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ, поэтому 
вверенная территория 
стала чистой уже через 

полтора часа. После субботни-
ка всех ждали горячие пирожки 
и удовлетворение от проделан-
ной работы!



ОТКРЫТА НОВАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ В МОТОВИЛИХИНСКОМ РАЙОНЕ

 Для жителей Мотовилихинского района открылись двери общественной приемной Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Приемная находится по адресу: ул. Дружбы, 34, офис 206. В приемной 
можно получить свежую информацию о деятельности Партии из еженедельной газеты «Справедливая 
Россия», ежемесячного дайджеста «Справедливый вестник» или из первых уст председателя Совета 
местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Капустиной Люции Рафкатовны. Связаться 
с председателем Совета местного отделения можно по телефону: 259-3-259.

Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всего сердца желаем, чтобы на вашем жизненном пути не появлялись 
трудности и невзгоды. Пусть ваша судьба будет долгой и счастливой, и Вас всегда 

окружает семейный уют и гармония с окружающим миром. 

Благополучия и домашнего уюта, любви и человеческого счастья!

05 мая

05 мая

12 мая

13 мая

13 мая

13 мая

14 мая

14 мая

16 мая

19 мая

19 мая

19 мая

21 мая

КОШЕЧКИН Владимир Александрович

ПОПЦОВ Константин Михайлович

ПОНОМАРЕВА Елена Николаевна 

ПИНАЕВ Георгий Яковлевич

ТАРАСОВА Любовь Петровна

ИВАНОВ Юрий Александрович

УТРОБИН Василий Климентьевич

ТЕПЛОУХОВ Константин Сергеевич

ФРЕЙМАН Андрей Николаевич

ФЕДОСЕЕВА Надежда Михайловна

КУЗНЕЦОВА Анна Александровна

МЕЛЬЧАКОВ Дмитрий Валерьевич

МАКАРОВА Елена Николаевна

Депутат Земского Собраня Чердынского 
муниципального района
Депутат Думы муниципального 
образования «Лысьвенский городской 
округ»
Председатель Совета МО Партии в 
Чердынском районе
Председатель Совета МО Партии в 
Верещагинском районе, депутат Думы 
Верещагинского городского поселения
Депутат Совета депутатов Кусье-
Александровского сельского поселения
Депутат Земского Собрания Чайковского 
муниципального района
Глава Юксеевского сельского поселения 
Кочевского муниципального района
Депутат Думы Горнозаводского 
городского поселения
Депутат Земского Собрания 
Горнозаводского муниципального 
района
Депутат Совета депутатов Маратовского 
сельского поселения Кочевского  
муниципального района
Депутат Совета депутатов Березовского 
сельского поселения
Председатель Совета МО Партии в 
Александровском районе, Депутат Думы 
Александровского городского поселения 
Депутат Совета депутатов Казанковского 



22 мая

23 мая

25 мая

27 мая

30 мая

БОРОВИКОВ Егор Андреевич 

ЩУКИН Владимир Владимирович 

НОСКОВА Ангелина Алексеевна

СЕМЕНОВ Владимир 
Владимирович 
ВАГИН Михаил Валентинович

сельского поселения
Лидер Молодежного движения «За Здоровое и 
Справедливое Будущее»  
Член Совета РО, Председатель Совета МО 
Партии в Нытвенском районе 
Депутат Совета депутатов Пожвинского 
сельского поселения Юсьвинского 
муниципального района
Председатель Совета МО Партии в Кизеловском 
районе
Депутат Думы Горнозаводского городского 
поселения
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